

Mitteilungen

Facharztprüfung

Facharztprüfung zur Erlangung des Facharztstitels für Neurochirurgie

Datum: Mittwoch, 21. April 2010

Ort: Inselspital Bern, Bibliothek der Neurochirurgischen Universitätsklinik, 3010 Bern

Anmeldefrist: 28. Februar 2010

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch → Weiterbildung AssistenzärztInnen → Facharztprüfungen

Ausverkauf

Diphtherie-Tetanus Impfstoff Ditanrix®

Ditanrix® Fertigspritze 0,5 ml x 1 –
Pharma-Code 1875203

Ditanrix® Fertigspritze 0,5 ml x 10 –
Pharma-Code 3002672

Aufgrund von strategischen Kapazitätsplanungen kann Ditanrix® in Zukunft im Schweizer Markt nicht mehr angeboten werden. Entsprechend wird Ditanrix® ausverkauft und ab Oktober 2009 nicht mehr auf dem Schweizer Markt erhältlich sein. Da es sich um einen Ausverkauf handelt, können wir keine Retouren oder Rückvergütungsanträge entgegennehmen. Bei allfälligen Fragen wenden Sie sich bitte an unseren Kundendienst, Tel. 031 862 21 21.

GlaxoSmithKline AG,
Münchenbuchsee

Schweizerische Akademie der Medizinischen Wissenschaften

A&D-Fonds:

Forschungsförderung im Bereich Alzheimer- und Depressionsforschung

Durch ein Legat sind der SAMW Mittel zur Förderung von Forschungsprojekten auf dem Gebiet der Alzheimerschen Erkrankung und der Depression zur Verfügung gestellt worden.

Der Höchstbetrag von Fr. 60000.– pro Gesuch kann nicht überstiegen werden. Bewerbungen für diese Forschungsbeiträge sollen in deutscher, französischer oder englischer Sprache eingereicht werden. Gesuchsformulare können von der Homepage der SAMW (www.samw.ch → Forschung) heruntergeladen werden.

Einsendetermin für Gesuche ist der 30. September 2009.

Robert Bing-Preis 2010

Der Preis wird aus dem Vermächtnis des Neurologen Robert Bing (1878–1956) gemäss den Testamentsbestimmungen des Stifters «Autoren hervorragender Arbeiten, welche Erkennung, Behandlung und Heilung der Nervenkrankheiten gefördert haben», zugesprochen, um sie zu weiterer Forschung zu ermutigen. Dem Wunsch des Stifters entsprechend werden als Preisträger jüngere (bis 45-jährige) Schweizer Forscher bevorzugt. Der Robert Bing-Preis wird in der Regel alle zwei Jahre mit einer Preissumme von Fr. 50000.– ausgeschrieben.

Nominationen können in deutscher, französischer oder englischer Sprache bis zum 30. September 2009 bei der Schweizerischen Akademie der Medizinischen Wissenschaften, Petersplatz 13, 4051 Basel, eingereicht werden. Detaillierte Informationen finden sich auf www.samw.ch → Forschung

Swiss Academy of Medical Sciences

A&D Fund: Alzheimer and depression research

Through a bequest, the financial means for the promotion of research projects in the field of Alzheimer's disease and depression have been made available to the SAMS.

The maximal amount granted cannot exceed Fr. 60000.– per grant. Applications for these research fellowships and grants in aid should be submitted in German, French or English. Application forms may be downloaded from the website (www.samw.ch → Research).

Deadline for application is September 30, 2009.

Robert Bing Prize 2010

The Robert Bing Prize is awarded from the fund established by the neurologist Robert Bing (1878–1956) and is given, in accordance with the stipulations of the founder's testament, to «scientists who have done outstanding work which has helped in the recognition, treatment and cure of neurological diseases» who will be encouraged by this prize to do further research. At the founder's request Swiss scientists and physicians (up to 45 years), who have promoted as authors of excellent publications recognition, treatment and cure of neurological disorders are preferred. The prize is awarded as a rule every two years and endowed with prize money of 50000 Swiss Francs.

Nominations may be submitted in German, French or English to the Swiss Academy of Medical Sciences, Petersplatz 13, 4051 Basle, until September 30, 2009. Detailed information is available at www.samw.ch → Research